
Die Vorsitzende wies darauf hin, dass der Brief, der zur weiteren Begründung des Antrages 
beigefügt sein sollte, nicht mit verschickt worden sei. 
Herr Liedtke bestätigte jedoch, dass dieser der Verwaltung vorliege und Grundlage für die Arbeit 
sei. 


